

Mitgliederversammlung der SPD in der Gemeinde Söhle

Ehrungen und neuer Vorstand

Die ordentliche Mitgliederversammlung 2022 des SPD-Ortsvereins in der Gemeinde Söhle fand im April in Bettrum statt. Aufnahme neuer Mitglieder, Ehrungen, Vorstandswahlen und Grußworte standen auf der Tagesordnung.

Für jeweils 50 Jahre Mitgliedschaft in der SPD wurden Manfred Bergander aus Hoheneggelsen und Hans-Herbert Pusch aus Söhle geehrt. Die Goldene Ehrennadel der SPD mit Urkunde übergab Simone Flohr, Carola Nitsche überreichte jeweils eine Flasche Wein. Weitere Ehrungen für 10 Jahre, zweimal 25 Jahre und dreimal 50 Jahre wird der Vorstand später nachholen.

Als Gäste sprachen **Simone Flohr** (Kreistagsabgeordnete aus Holle) und **Markus Brinkmann** (MdL) Grußworte. Markus ging natürlich besonders auf die anstehenden Landtagswahlen und den Wahlkampf ein. Die erfolgreiche Politik der SPD unter Ministerpräsident Stefan Weil muss auf jeden Fall nach dem 9. Oktober fortgesetzt werden können. Auf die eher hilflosen Versuche der CDU, die SPD über die Causa Schröder und die Kritik am Bundeskanzler unter Druck zu setzen solle man besser nicht eingehen. Dagegen sollen Themen der Landespolitik im Vordergrund stehen. Der Entwurf des Wahlprogramms ist veröffentlicht und wird auf dem Landesparteitag der SPD am 22. Mai in Hildesheim beschlossen werden.

Simone Flohr berichtete aus dem Kreistag. Zunächst über die Gruppenbildung aus SPD, Grüne, die Partei, GUT. Hier war das Ziel eine stabile Mehrheit zu erreichen. Bislang bei guter inhaltlicher Zusammenarbeit. Besonderes Augenmerk legte Simone auf die Themen im Jugendhilfe-Ausschuss. Auf Kreis-Ebene ist noch für 2022, möglichst vor den Sommerferien, die Wahl zu einem Jugendparlament geplant. Hier will der Landkreis Vorreiter und Beispiel für die Gemeinden sein. Sehr gern nahm Simone reichlich Informationen über die Jugendarbeit und die Situation bei den Kindertagesstätten in der Gemeinde Söhle mit. Vor den Wahlen berichteten die Vorsitzenden Carola Nitsche und Michael Grajetzky über die Arbeit des Vorstandes und der Fraktion. Einige der angeschnittenen Themen wurden nach den Wahlen beim Imbiss noch ausführlich diskutiert.

Die Wahlen zum Vorstand brachten folgende Ergebnisse: Patricia Stegen als neue co-Vorsitzende, Michael Grajetzky als co-Vorsitzender wiedergewählt. Markus Schrick wurde als Kassenwart bestätigt, für den aus beruflichen Gründen ausgeschiedenen Martin Vornkahl wurde Carola Nitsche zur Schriftwartin gewählt. Der Vorstand besteht darüber hinaus aus vier Beisitzern: Gustav Hartmann, Manfred Lukaschewski, Thomas Schwarz und Dennis Witte-Kremin.

Folgende Personen sind in die Fraktionsversammlung (ohne Stimmrecht) entsandt worden: Marion Brandenburg, Saskia Klatt, Udo Freitag, Dietmar Skowronski, Hans Herbert Pusch, Thomas Schridde.